

Press release [ENG]

Germany's highest Startup Weekend

From 30th October until 1st of November 2015 the first Startup Weekend ‚Die Alm‘ will take place in Schwangau close to the Bavarian Alps and the Neuschwanstein Castle. The participants get accommodation, full catering, working spaces, will meet co-founders and receive coaching by experienced entrepreneurs and experts from the mobility segment. The theme of Startup Weekend Die Alm is ‚Future Mobility‘ which enables the entrepreneurs of tomorrow to realize their ideas in the areas of automotive, transportation, mobile working, travel and services. The event is organized by Startup Germany in collaboration with TEG – the entrepreneurial group.

You can get the tickets for Startup Weekend ‚Die Alm‘ here: <http://alm.startupgermany.org/#Tickets>

[optional]

An upcoming mobile generation is demanding for more comfort and flexibility to support their cosmopolitan lifestyle. At the same time, nowadays technology is offering both new chances and also new challenges. Those who see these trends early and develop sound, scalable business models on top of them, can utilize these opportunities.

What could you change by developing innovative means of transportation, maximizing the usage of resources through sharing or maybe inventing some completely new wearables for globetrotters? The possibilities are infinite.

54 hours to go from idea to founding a company: Startup Weekend is a worldwide concept. Over 8,000 Startups have come out of the 1,500 Startup Weekends to date. Previous experience in developing a business idea is not required. Everyone can participate - regardless whether you're a developer, designer or someone who would simply love to work on a mobility concept of the future.

Pressemitteilung [D]

Mobilität neu definiert: Deutschlands höchstgelegenes Startup Weekend

Vom 30.10.-01.11.2015 findet im Adlerhorst in Schwangau erstmalig das [Startup Weekend – „Die Alm“](#) statt. Am Fuße der bayerischen Alpen in Nachbarschaft von Schloss Neuschwanstein können Gründungswillige kreative Mitgründer finden und innovative Geschäftsideen ausarbeiten. Sie erhalten hierzu Arbeitsräume und Coaching von erfahrenen Unternehmern und Experten aus dem Bereich Mobilität sowie Unterkunft und Vollverpflegung. Das Thema des Startup Weekend Die Alm lautet „Future Mobility“, welches die Unternehmer von morgen einlädt, ihre Ideen in den Bereichen Automobil-, Transport-, mobiles Arbeiten, Reisen und Dienstleistungen zu realisieren. Die Veranstaltung wird von Startup Deutschland in Zusammenarbeit mit der TEG - the entrepreneurial group organisiert.

Sie können die Tickets für Startup Weekend „Die Alm“ hier bestellen: <http://alm.startupgermany.org/#Tickets>

[optional]

Die wachsende mobile Generation stellt hohe Ansprüche an Komfort und Flexibilität, während sie gleichzeitig den Weltenbummler-Lebensstil für sich entdeckt. Heutige Technologien bieten hierzu zahlreiche innovative Chancen. Wer diese frühzeitig erkennt und zu soliden, skalierbaren Geschäftsmodellen entwickelt, kann solche Trends für sich nutzen.

54 Stunden von der Idee zur Gründung eines Unternehmens: Das Startup Weekend ist weltweites Konzept, bei dem innovative Produktideen, fachlicher Austausch und die Unternehmer von morgen im Fokus stehen. Das Ziel des Wochenende umfasst die Erarbeitung eines Minimum Viable Product – inklusive Kundvalidierung, Marktforschung und Geschäftsmodellentwicklung. Am Sonntag präsentieren die Teams ihre Ergebnisse einer renommierten Fachjury und erhalten dabei fundiertes Feedback. Über 8.000 Startups sind aus bisher 1.500 Startup Weekends entstanden. Eine Vorerfahrung bei der Entwicklung einer Geschäftsidee ist nicht erforderlich. Mitmachen kann jeder - egal ob ein Entwickler, Designer oder jemand, der einfach gerne an einem Mobilitätskonzept der Zukunft mitarbeiten möchte.

Ablaufplan des Startup Weekends:

- Freitagabend: Gemeinsame Anreise der Teilnehmer im Bus von München, Ideen-Pitching & Teambuilding
- Samstag: Arbeit an den Projekten und Coaching Sessions
- Sonntag: Arbeit an den Projekten & finale Präsentationen vor der Fachjury





Startup Weekend Die Alm

Powered by Google for Entrepreneurs

30.10.-01.11.2015